

LA FRESQUE DE LA MONTAGNE

C'est quoi ?

Un atelier de sensibilisation au changement climatique en montagne basé sur l'intelligence collective avec une approche participative et ludique.



Comment ça marche ?

L'atelier, de 2h30, se déroule en 2 phases.

La première partie vise à comprendre les **causes et les conséquences du changement climatique** en montagne à l'aide un paysage et d'un jeu de carte.

La deuxième permet d'imaginer de nouveaux futurs pour les territoires de montagne en 2050, à l'aide d'écriture de récits.

Pour qui ?

Tout public à partir de 16 ans

Vous souhaitez organiser un atelier ?

Nous pouvons relayer votre demande auprès des animateur·trices formé·es dans les Alpes. Si vous souhaitez organiser une session de formation, contactez-nous à :

fresque-montagne@educalpes.fr

La Fresque de la Montagne est en cours de déploiement. Nous répondons aux sollicitations en fonction de nos moyens !

